
JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A EXISTÊNCIA DE ESTUDO TÉCNICO AVALIATÓRIO DA 
OBRA DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO A SER REALIZADO 
NO JARDIM PARANÁ E DEMAIS BAIRROS CITADOS NO 
PROJETO DE LEI Nº 24/2014, DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO 
 

                                         Considerando que somos constantemente 
questionados pela população com relação a situação precária da malha 
asfáltica de inúmeras vias públicas de nossa cidade;  
 
                                         Considerando que o Projeto de Lei nº 24/2014, 
do Poder Executivo, contempla algumas vias públicas do Jardim Paraná 
e de outros Bairros de nossa cidade, com o serviço de recapeamento 
asfaltico; 
                                            

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 
as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 
Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a  Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
a) – Existe estudo técnico avaliatório das 

obras de recapeamento asfáltico a ser 
realizado no Jardim Paraná e demais 
Bairros citados no Projeto de Lei nº 
24/2014, do Poder Executivo? 

 

b) – Se positivo, enviar a esta Casa de Leis. 
 

 

          SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 
 
 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 

 

 


